

05.02.2009 – 15:21 Uhr

auto-schweiz: Verschrottungsprämie - Geld läge bereit

Bern (ots) -

Die Verschrottung von Altautos als schnellster und effizientester Weg zur Verjüngung und damit Ökologisierung der Fahrzeugflotte darf und muss nach Ansicht von auto-schweiz nicht an der Finanzierung scheitern. Die Vereinigung Schweizer Automobil-Importeure erinnert daran, dass die 4 %ige Automobilsteuer jedes Jahr rund 300 Millionen Franken in den allgemeinen Bundeshaushalt spült. Dieses Geld sollte für eine begrenzte Zeitdauer (2 oder 3 Jahre) zur Entrichtung von Verschrottungsprämien eingesetzt werden. Anrecht auf eine solche Prämie hätte, wer ein mindestens 10 Jahre altes Auto verschrotten lässt und stattdessen ein Auto der Energieeffizienzklasse A oder B kauft.

Kontakt:

Max Nötzli
Präsident
Tel.: +41/79/209'30'04
E-Mail: m.noetzli@auto-schweiz.ch

Andreas Burgener
Direktor
Tel.: +41/79/474'21'04
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100577302> abgerufen werden.